

# VIVIENDAS EN EL TUSCOLANO ROMA



Arquitecto: JULIO LAFUENTE.

Ingeniero: GAETANO REBECCHINI.



Este edificio surge en un barrio muy popular de Roma: El Tuscolano. El plano urbanístico de dicho barrio, que obliga a construir al borde de la calle y la limitada anchura de ésta (fruto del máximo aprovechamiento del terreno), nos ha inducido a buscar vistas oblicuas más amplias, disponiendo el mayor número posible de ventanas diagonalmente y retirando hacia detrás las pocas que son perpendiculares a la calle.

Al mismo tiempo, como el clima de Roma invita tanto a vivir al aire libre, no hemos querido renunciar a los balcones, que para ser funcionales han de ser suficientemente profundos para poder estar o cenar en ellos, posiblemente separados de la vista del vecino más próximo.

De la combinación de estas exigencias han resultado unas fachadas muy movidas. Los balcones, de diferente amplitud, incorporados entre los volúmenes llenos, producen un fuerte efecto plástico, acentuado por la intensa luz de Roma.

